
Mon opinion personnel est que ce projet peux contribuer 
à la ville de Montréal mais j'ai des doutes pour la préservation du 
patrimoine ainsi que la viabilité du projet pour cause le but est de 
reconstruire des nouveaux édifices en incluant un vieille édifice qui 
malgré tout sera rebâti ou réaménagé mais ne sera pas totalement 
identique ou représentatif des bâtiments originaux ainsi que a mon opinion 
de payer pour ne pas mettre de logements sociaux est au détriment des 
individus les moins bien équipé de notre société 
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